



三春中学校だより

第13号 発行日 令和2年10月30日
電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978
E-mail miharu-j@fcs.ed.jp
文責 校長 堂山昭夫

【教育目標】 『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』
めざす生徒像 『忠恕』：「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』：「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』：「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

【文化祭がんばりました】

17日(土)に校内文化祭「HARUFES」を行いました。実行委員会・生徒会・各学年で準備を入念に行い、当日を迎えました。午前中はオープニングと1,2年生の合唱コンクール・学年発表を、午後は吹奏楽部の演奏披露・3学年合唱コンクール・学年発表を行い、フィナーレを迎えました。

合唱コンクールでは、学級ごとに音楽の授業や昼休み等を使い練習を積み重ねてきました。その練習の成果を披露することができました。

1学年発表では「1年生の中学校生活からSDGs・片曾根山登山・ダンス・特技の発表」、2学年発表では「僕らの非日常」、3学年発表では「時空を超えて～賢治の旅～」と題して、授業や修学旅行、日常生活のよすを劇や映像を用い、各学年の特色を出しながら発表することができました。

また、16日(金)の会場準備終了後には有志発表を行い、練り上げられたコントにダンス、サプライズでの校長先生のギター演奏で会場は大いに盛り上がりました。

新型コロナウイルス感染症対策として参観いただく保護者の方を限定させていただきました。保護者の皆様にはご理解いただきありがとうございますございました。



【新人戦県大会】

新人戦において支部大会、県中地区大会を勝ち抜き県大会に出場する部がありました。24日(土)には、ソフトボール部が田村支部・県中地区代表としていわき市での県大会に出場してきました。1回戦は県南地区2位のチームと対戦し見事勝利し、2回戦ではいわき地区1位のチームと対戦しました。互角に戦いましたが、惜しくも負けてしまいました。今回は、本校と船引中学校との合同チームで出場しました。限られた中で合同練習を行い、チーム力を向上させ大会に出場することができました。

男子ソフトテニス部は31日(土)に県大会に出場します。



【社会を明るくする運動表彰式】

社会を明るくする運動作文コンテストの表彰式と発表会が29日(木)に三春交流館「まほら」で行われ、本校3年の千葉さんが優秀賞を受賞し、式に参加して作文を発表してきました。日常生活のことから自分の考えを深め、行動に移していくことが社会を明るくすることにつながるという内容で、立派に発表することができました。

【教育相談お世話になります】

11月2日(月)からの教育相談お世話になります。お子様、保護者、学級担任の3者で有意義な話し合いになるようにと考えております。ご来校の際には、体温や健康状態を玄関でご記入をお願いします。

【町駐車場での事故にご注意ください】

お子様の登下校時や部活動での送迎に町駐車場を利用される保護者の方が多いかと思っております。交通安全にご協力いただくとともに、特に混雑時や暗い時に場内の徐行をよろしくをお願いします。

